
Indicação

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que esta subscreve, considerando o interesse público, solicita à Mesa Diretora desta
Casa que encaminhe ao Executivo Municipal pedido de providências para:

realizar em Blumenau, através da Fundação Cultural de Blumenau e Secretaria de Turismo, um evento
com a participação de todos os gaiteiros e bandeonistas de nossa cidade, com o intuito de valorizar essa
classe musical, divulgar talentos, valorizar com certificado de participação e uma possível premiação
com prováveis parcerias. São músicos que não têm tido valorização em nosso município. Lembrando
que temos, em setembro e outubro, datas estabelecidas em lei de minha autoria para homenageá-los,
em Blumenau. 

 

Sala das Sessões, 16 de setembro de 2019.

Adriano Pereira
Vereador
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